
BM Thul teilt dem Rat mit, dass die dem Protokoll als Anlage beigefügte Einwohneranregung 
von Herrn Lothar Gothe, eingegangen sei.  
 
Stv. Kämmerer erklärt, dass er dieser Anregung positiv gegenüber stehe, ohne konkret zu 
wissen, wie sie finanziell umgesetzt werden könne.  
 
Die Anfrage wird zur Beratung in den Ausschuss Bauen und Planen und in den Haupt- und 
Finanzausschuss verwiesen. 
 


